

Hanfplantage bei Unfallenker gefunden

Einen unfassbaren Nachmittag erlebte die Polizei Schwaz gestern mit einem amtsbekannten 25-Jährigen.

Matthias Christler

SCHWAZ – Autounfall, Alkohol, Beschimpfungen und ein Drogenfund. Ein 25-jähriger aus Terfens hat gestern Nachmittag eine Tour unternommen, die sich so nie wiederholen wird. Kurz vor 15 Uhr touchierte

er alkoholisiert die Friedhofsmauer von Terfens und aufforderten, beschimpfte er einen von ihnen aufs Krachte dann in den Zaun des Widums. Das Fahrzeug wurde schwer beschädigt, aber der Fahrer machte sich aus dem Staub – ins nächste Café. Dort trank er gelegene Café. Dort trank er munter weiter.

Als ihn die Beamten dort

antrafen und zum Alkotest aufforderten, beschimpfte er einen von ihnen aufs Krachte dann in den Zaun des Widums. Das Fahrzeug wurde schwer beschädigt, aber der Fahrer machte sich aus dem Staub – ins nächste Café. Dort trank er gelegene Café. Dort trank er munter weiter.

Übelste. Widerwillig führte er den Test durch. Ergebnis: drei Promille. Weil der Unfallenker bereits seinen Pro- befürherschein im vergan- genen Mai wegen Alkohols komplett ausgestattete An- lage mit Hanfpflanzen, Can-

nabis-Kraut und „Harz.“ So und keine Dokumente dabei hatte, begleiteten die Beamten ihn nach Hause. Dort die nächste Überraschung: eine lange Nachmittag, ein-

DIE BESTEN IN ÖSTERREICH.
Stolzer Gewinner des **Toyota Ichiban Awards 09**
für volkommene Kundenzufriedenheit.
ICHIBAN AWARD www.autobacher.com www.toyota-haun.at



TOYOTA BACHER | **TOYOTA HAUN**

DIE BESTEN IN ÖSTERREICH.

Stolzer Gewinner des **Toyota Ichiban Awards 09**
für volkommene Kundenzufriedenheit.

ICHIBAN AWARD www.autobacher.com www.toyota-haun.at

TOYOTA BACHER | **TOYOTA HAUN**